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ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Mag. Brunhilde Plank 
und GenossInnen 
 
an die Bundesministerin für öffentliche Leistung und Sport 
 
betreffend die Erweiterung der Schi - Handelsschule Schladming 
 
Der Schulsportort Schladming zeichnet sich seit vielen Jahren durch hervorragende 
Ausbildung jugendlicher SportlerInnen aus. 
LehrerInnen und TrainerInnen an der Schi - Hauptschule und Schi - Handelsschule tragen 
wesentlich zu diesem guten Ergebnis bei. 
Ein großer Teil der SchülerInnen in beiden Schulen kommt aus allen Bundesländern. 
Diese SchülerInnen wohnen im Jugendsporthaus Schladming. Dieses entspricht in seiner 
Ausstattung und Kapazität nicht mehr dem nötigen Standard und Bedarf. Dies um so mehr als 
eine Erweiterung der Schulen dringend geboten scheint. Am 2. Mai 2000 erging von der 
steirischen Landesregierung diesbezüglich ein Ansuchen an Sie. 
 
Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten an die Bundesministerin für 
öffentliche Leistung und Sport folgende 
 

ANFRAGE 
 
1.) Wie stehen Sie dem Ansinnen der steirischen Landesregierung gegenüber? 
 
2.) Welche Maßnahmen habe Sie bisher ergriffen, um den Schulsportort Schladming zu 
      sichern? 
 
3.) Welche Maßnahmen werden Sie ergreifen, um für den österreichischen Schisport 
      weiterhin eine gute Basis zu gewährleisten? 
 
4.) Bis wann ist mit diesbezüglichen Aktivitäten zu rechnen? 
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